#### Veranstaltungen

## Faschingsgschnas der ÖVP am Dorfplatz



Am Faschingsdienstag herrschte buntes Treiben auf unserem Dorfplatz! Welche besonderen Stars einen lustigen Nachmittag mit uns feierten? Seht euch am besten unsere Fotos an!













Vorankündigung ÖAAB Gutenberg-Stenzengreith

### Hol' dir dein Geld zurück! Aber wie? Vortrag zum Thema Steuerausgleich

mi

### ÖAAB BO Hannes Hartinger

5. April 2017 • 18 Uhr • GH Stockner Loretowirt



nen Haushalt

### Visionen Gutenberg



### Gutenberg - Stenzengreith

Ausgabe März 2017

# Unsere Inhalte für unsere Gemeinde

"Unsere Inhalte für unsere Gemeinde" - Unter diesem Motto stand die heurige Klausur der ÖVP Gutenberg-Stenzengreith. Christoph Stark, Bürgermeister von Gleisdorf, begleitete uns als Moderator durch zwei interessante Abende. Neben den Stärken und zukünftigen Herausforderungen für die ÖVP ging es



vor allem um die Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger selbst. Begeistert wurde darüber diskutiert, wie sich unsere Gemeinde in den nächsten Jahren entwickeln soll, um weiterhin eine lebenswerte Gemeinde zu sein. Uns ist es vor allem ein großes Anliegen, dass alle Ortsteile der Gemeinde noch besser zusammenwachsen. Das braucht einerseits Zeit, andererseits aber auch konkrete Initiativen! Diese Initiativen werden wir setzen! Mit Christoph Stark hatten wir einen Moderator mit unendlich viel Praxiswissen und Erfahrung in der Gemeindepolitik. Gerade die Gemeinde Gleisdorf hat durch die Fusion mit den umliegenden Gemeinden große Herausforderungen im Bereich des Zusammenwachsens zu bewältigen. Der Erfahrungsaustausch ist interessant!

#### In dieser Ausgabe

- ÖVP-Antrag: Abstimmung Ortsteil Plenzengreith
- Ortsentwicklung: Objekt Gartenhansl
- Faschingsgschnas der ÖVP am Dorfplatz

# Ortsentwicklung: Objekt Gartenhansl

Seitens der Gemeinde ist geplant, einen Ortsentwicklungsausschuss einzusetzen. Dieser Ortsentwicklungsausschuss wird sich in erster Linie mit der Frage beschäftigen, was mit der Liegenschaft "Gartenhansl" passieren soll.

Das Areal wurde schon vor einiger Zeit über Initiative der ÖVP Gutenberg durch die Gemeinde erworben. Vor allem deshalb, weil es uns wichtig war, dieses strategisch günstig gelegene Grundstück im "Zentrum" der Gemeinde für die Entwicklung des Ortszentrums zu sichern.

Jetzt gilt es, Ideen für die zukünftige Nutzung des Areals zu sammeln. Da seitens des Landes aus dem Projekt "Ortskernoffensive" bei Abwicklung bis zum Jahr 2020 bedeutende Fördersummen in Aussicht gestellt wurden, wird seitens der Gemeinde eine rasche Umsetzung angedacht.

#### Was ist uns als ÖVP wichtig?

- Ein gut durchdachtes Konzept und keine Schnellschüsse
- Berücksichtigung lokaler UnternehmerInnen

- Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger
- Begleitendes Verkehrskonzept
- Gesicherte Finanzierung

Ein begleitendes Verkehrskonzept ist uns als ÖVP ein wichtiges Anliegen, denn das Ortszentrum soll langfristig Platz und Sicherheit für alle VerkehrsteilnehmerInnen bieten.

Dazu gehören beispielsweise sichere Schutzwege und ausreichend Parkplätze in unmittelbarer Nähe zu Gemeinde, Bank oder Nahversorger, damit auch den nicht mehr so mobilen Gemeindebürgerinnen und -bürgern lange Wege erspart bleiben.

Wir als ÖVP werden einem Projekt nur dann zustimmen, wenn wir es uns auch wirklich leisten können. Nur wegen einer Förderungsmöglichkeit ein Vorhaben umzusetzen ist unserer Ansicht nach der falsche Weg. Wir werden jedenfalls unsere Ideen für eine langfristige, nachhaltige Entwicklung des Areals einbringen. Der Zeitpunkt der Umsetzung muss aber definitiv an der finanziellen Situation der Gemeinde orientieren!

# Im Gemeinderat: STEIRISCHE VOLKSPARTEI Antrag zur Volksabstimmung

Nach wir vor beschäftigt unsere Gemeinde die Frage, wie die **Zukunft des Ortsteils Plenzengreith** aussehen soll. Wird Plenzengreith zu Passail oder zu Gutenberg Stenzengreith gehören? Die ÖVP hat dazu einen klaren Standpunkt: **Die Bürger der KG Plenzengreith sollen per Abstimmung entscheiden, was sie wollen.** 

Eine solch tiefgreifende Entscheidung darf nicht auf Basis veralteter Meinungsumfragen getroffen werden! Nachdem wir bereits im vergangenen Jahr mehrere Initiativen zu diesem Thema gesetzt haben (Abklärung der rechtlichen Möglichkeiten, Verhandlungen mit der Gemeinde Passail) müssen wir jetzt zur Abstimmung schreiten.

Daher werden wir bei der nächsten Gemeinderatssitzung den Antrag einbringen, diese Abstimmung im Jahr 2017 abzuhalten.

Zusätzlich werden wir einen weiteren Antrag einbringen, der garantieren soll, dass das Abstimmungsergebnis auch zwingend umgesetzt wird.

Uns ist wichtig, dass das Thema endlich gelöst wird. Wir stehen jedem Ausgang der Abstimmung offen gegenüber, die Bürgerinnen und Bürger der KG Plenzengreith dürfen selbst entscheiden.

Wir sorgen dafür, dass der Wunsch der Bevölkerung umgesetzt wird!



ÖVP Antrag: Volksabstimmung Plenzengreith 2017

### Ihr Team der ÖVP



Christian Kleinhappl

0664 30 19 430



Franz Sauseng

0664 84 38 055



Ing. Gerhard Holzerbauer

0664 14 42 541



Ing. Albert Glettler

0676 81 98 88 09



**Ing. Helmut Jud**0664 84 91 321



Erwin Neubauer



Ing. Richard Sauseng
0664 82 93 027

0664 42 13 8445